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Член Бюро Совета регио-
нального отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Московской
области, председатель
Совета местного отде-
ления СР в Сергиево-
Посадском районе

Вячеслав КОВТУН за-
трагивает острые про-
блемы подмосковных
пенсионеров, крити-
кует непосильные для
пожилых людей комму-
нальные поборы, рас-
сказывает о содействии,

которое оказывает отде-
ление СР местным пен-
сионерам. Читайте об
этом на 2-й полосе га-
зеты, где мы также даем
мнения с мест коллег
Вячеслава Ковтуна по
партии.

12 апреля – День космонавтики.
55 лет полёту Юрия Гагарина

70% россиян выражают недо-
вольство недоступностью и низким
качеством медицинской помощи. В
этом номере газеты мы дадим виде-
ние ситуации со стороны подмос-
ковной власти и одновременно
предоставим жителям Московской
области возможность поучаствовать
в своеобразной МЕДПЕРЕКЛИЧКЕ и
рассказать о конкретных претензиях
к медобслуживанию в своих муници-
пальных образованиях. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ считает, что наше здраво-
охранение просто издергано
бессистемными, научно не выве-
ренными и весьма затратными
"экспериментами" и псевдоинно-
вациями. Отрасль хронически не-
дофинансировалась. Взамен
полноценного финансирования
изобрели схемы, при которых все
участники системы вдруг оказа-
лись заинтересованными в росте

количества медицинских услуг, но
не в конечном результате. 

Охрана здоровья сегодня должна
рассматриваться в одном ряду с та-
кими приоритетами, как обеспече-
ние обороноспособности и охрана
правопорядка. Это важнейший ком-
понент национальной безопасности.
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в своей
деятельности будет исходить только
из такого понимания вопроса.

КЛИН: 
БОЛЬНОЙ ДЕВОЧКЕ 
СРОЧНО 
НУЖНА ПОМОЩЬ
Стр. 4

ОСВОБОДИТЬ ЖИТЕЛЕЙ
АВАРИЙНЫХ ДОМОВ 
ОТ ОПЛАТЫ 
УСЛУГ ЖКХ 
Стр. 6

НАРОДНЫЙ СХОД 
В ЗАЩИТУ ПРИРОДНОГО
ЗАКАЗНИКА 
У ОЗЕРА КРУГЛОЕ

Стр. 7

ЗА ТОРГОВЛЮ 
ОРДЕНАМИ 
САЖАТЬ В ТЮРЬМУ 
Стр. 6

СР ПРЕДЛАГАЕТ 
АЛЬТЕРНАТИВНЫЙ 
АНТИКРИЗИСНЫЙ 
ПЛАН
Стр. 3

ОГРАНИЧИТЬ 
ТОРГОВЛЮ 
АЛКОГОЛЕМ
Стр. 6

Наша позиция правильная, 
работать с людьми нам легко

Читайте на стр. 7

МЕДПЕРЕКЛИЧКА: У КОГО ЧТО БОЛИТ,
ТОТ О ТОМ И ГОВОРИТ
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МНЕНИЯ С МЕСТ

10 марта меня пригласили
на отчетное собрание район-
ного отделения «Союза пенсио-
неров Подмосковья», которое
прошло в помещении Пенсион-
ного фонда города Сергиев
Посад. Присутствовали около
40 делегатов, представляющих

практически все поселения
Сергиево-Посадского района. 

Отчетный доклад зачитала
председатель нашего отделе-
ния «Союза пенсионеров Под-
московья» Любовь
Вениаминовна Семенова. Это
человек активной жизненной
позиции, признанный борец за
права пенсионеров и инвали-
дов района. Она сама инвалид,
но сил и здоровья для людей не
жалеет. За это ее неоднократно
избирали депутатом районного
Совета, где она проявила себя
более чем достойно. 

Из доклада Л.В.Семеновой
было видно, что организация
много сделала для того, чтобы
скрасить жизнь пожилых и
больных людей. Проведены
встречи, вечера отдыха, по-
ездки и экскурсии. Особо от-
мечена работа в городском
поселении Краснозаводск. 

Но на этом благодушие со-
брания закончилось – дальше
последовали одни потрясения.
Председатель ревизионной ко-
миссии сделала отчет «О рас-
ходовании денежных средств
за 2015 год». Более короткого
доклада я в жизни не слыхал. 

Привожу дословно: «Посту-
пило денежных средств – 0. Из-
расходовано – 0». На вопрос: «А
на что же существовало отде-
ление, и на какие средства про-
водились мероприятия?» Л.В.
Семенова ответила, что на
собственные средства её чле-
нов. Методическую помощь
оказывала уполномоченный по
правам человека в Сергиевом
Посаде, а материальную –
только Сергиево-Посадское от-
деление партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. 

Получается, что ни Адми-
нистрация, ни организации, ни
физические лица социально не-
защищенным землякам ничем
абсолютно не помогали. Подав-
ленное настроение у всех было
и при ответах представителя
Управления социальной защиты
Сергиево-Посадского района
на вопросы пенсионеров. Было
видно, что это грамотный, хо-
рошо подготовленный специа-
лист, переживающий за свою
работу. Но что она могла отве-
тить на такие вот злободневные
вопросы людей. 

Почему незаконно взимают
налог за КАПРЕМОНТ, а тем,

кому предоставили якобы
«льготы», компенсируют ко-
пейки, да и то, чтобы их полу-
чить, надо собрать кучу
документов? А этим людям за
70, да и больные они все. 

Почему введены так назы-
ваемые «стандарты» оплаты
за электроэнергию для
льготной категории жителей?
На сегодняшний день «стан-
дарт» – 50 квт. в месяц.
Льготнику компенсируется
50%, то есть, за 25 квт., а это
чуть более 100 рублей. А за
все остальное плати по пол-
ной программе или не поль-
зуйся электроэнергией
вообще. Но тогда надо пере-
селяться в пещеру и стано-
виться первобытным
существом. Видимо, пожи-
лых людей и хотят сделать
таковыми. И так же точно
почти по всем видам льгот,
хотя официально это не афи-
шируется. Получается, что
льгот людей лишили втихую. 

Или еще вопрос: почему в
этом году платёжки стали при-
ходить без расшифровки услуг,
одной строкой? Впрочем, здесь
всё понятно: чтобы не броса-

лось в глаза уменьшение ком-
пенсаций льготникам. 

На этом собрании за боль-
шую помощь, оказанную нашим
отделением партии СР Союзу
пенсионеров Подмосковья, мне
вручили Почетную грамоту и
предоставили слово. 

В своем выступлении я рас-
сказал о позиции партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по
экономическим вопросам и об
акции «Делай или уходи!».
После выступления ко мне
подходили многие участники
собрания, благодарили за по-
мощь, заверяли в своей под-
держке нашей партии. 

Чувствовалось негативное
отношение людей к власть
имущим. А одна из женщин
сказала так: «Всё понятно.
Надо на выборах голосовать за
кого угодно, но только не за
правящую партию!». Вот по-
чему, наверное, и не ходят
представители этой партии на
такие собрания: боятся
правды, которую им скажут в
лицо. А наша позиция правиль-
ная, нам с людьми работать
легко.

В моей депутатской почте и в бе-
седах с избирателями поднимается
немало вопросов, связанных с зем-
лепользованием и дачным строи-
тельством в Московской области.
Далеко не всё в этой сфере обстоит
благополучно. Поделюсь своими со-
ображениями на этот счет. 

Большинство земельных уча-
стков, выделявшихся и до сих пор
выделяемых под огородничество и
садоводство – это земли сельскохо-
зяйственного назначения. Некото-
рые граждане осваивают земельные
участки, строят дачные домики, кот-
теджи и полноценные жилые дома и
при этом не имеют возможности
оформить свою недвижимость за-
конным образом, зарегистриро-
ваться, застраховать свое
имущество, получить кредит в банке,
в том числе и ипотечный. 

Это приводит к тому, что люди
практически ничего не вкладывают в
свои земельные участки, а если и
ведут какую-либо деятельность, то
только в том объеме, который по за-
кону не позволит эти участки изъять.
И что мы с этого имеем в «сухом»

остатке для экономики области? 
Прежде всего, мы много теряем

в налогооблагаемой базе, а значит,
не развивается промышленность
области, ориентированная на дачни-
ков, не создаются в этой сфере ра-
бочие места. А ведь это, в свою
очередь, тоже поступление налогов
в бюджет, прежде всего, субъектов
области. Слабо развивается внут-
ренняя инфраструктура среднего и
дальнего Подмосковья: дороги,
электросети, коммуникации и все,
что с этим связано. 

Можно ли исправить это положе-
ние? Да, можно и, уверен, это не по-
требует дополнительного бюджетного
финансирования! Нужно в качестве
первого шага разрешить перевод зе-
мельных участков из категории «для
ведения садоводства и огородниче-
ства» в категорию «для дачного строи-
тельства». 

Шаг второй зависит от «доброй
воли» местного самоуправления. Это
создание ТОСов со статусом насе-
ленных пунктов или с правом присо-
единения их к уже существующим, а
также с правом регистрации по месту
расположения недвижимости, при-
годной для постоянного проживания.

Конечно, чтобы сделать эти шаги
нужна упомянутая «добрая воля» и не-
которое время для того, чтобы от бла-
гих намерений перейти к практике.
Эффект от этих изменений, причем
весьма ощутимый, будет получен уже
в среднесрочной перспективе, то
есть, за 3 – 5 лет. Ведь это те же инве-
стиции в экономику Московской обла-
сти. Считаю, что эти «реформы»
нужно вводить, прежде всего, для
территорий, удаленных от МКАД на
расстояние от 50 до 100 км – это
будет способствовать более равно-
мерному развитию субъектов Мос-
ковской области.

Наверняка найдутся скептики, ко-
торые начнут искать аргументы,
чтобы оставить все по-прежнему.
Конечно, если ничего не делать, то
не придется ни ошибаться, ни нести
ответственность перед гражданами
и избирателями.

Наша позиция правильная, работать с людьми нам легко

Эффективнее использовать земли 
садоводов и огородников

Вячеслав КОВТУН 

Член Бюро Совета 
регионального отделения
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Московской 
области, председатель 
Совета местного отделения
СР в Сергиево-Посадском
районе 

Михаил ХОРСЕВ

Председатель Совета местного
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в городском округе
Химки, депутат от СР в Совете 
депутатов городского округа
Химки 

С 1 мая 2014 года жители
Московской области стали
получать новые платежные
документы с графой об
уплате взносов в фонд капи-
тального ремонта многоквар-
тирных домов. Сборы на
капитальный ремонт
остаются болезненной темой
для жителей Подмосковья.
Около половины граждан счи-
тают неправильной схему
«общего котла», которую
«протащили» федеральные и
региональные чиновники.

В 2005 году я был избран
депутатом, а затем и предсе-
дателем городского Совета
депутатов Щёлково, поэтому
проблемы ремонта много-
квартирных домов мне очень
хорошо известны. 

Если кратко, то эту «муд-
рую» инициативу правитель-
ства можно охарактеризовать
известной фразой Виктора
Черномырдина: «Хотели как
лучше, а получилось как
всегда!»

Честно говоря, я не вижу
ни единого плюса для граж-
дан в создании региональных
фондов. Начну с того, что вла-
дельцев квартир в ново-

стройке и в доме, которому
50 лет, обязали платить по
одному тарифу. Уверен, что
большинство жителей ново-
строек считают, что это не-
справедливо, ведь их дому
ещё минимум лет 20 не по-
требуется капремонт.

А самое главное – у
граждан практически отняли
возможность и право прове-
рять работу фонда. В фонде
самостоятельно решают,
когда и где проводить кап-
ремонт, фонд же назначает
подрядчика. А если что-то
не сделали или сделали не
так? Интересно, кто из жи-
телей Лотошино или Ро-
шаля, например, соберется
поехать искать правду в
Красногорске? 

Как была поставлена ра-
бота по ремонту домов до
создания этих фондов? С
требованием проведения
ремонта общего имущества
дома могли обратиться
сами граждане. Сами или
через своих депутатов. Для
этого проводилось собра-
ние собственников, где
принималось решение о
проведении ремонта, на-
пример, кровли или си-
стемы горячего или
холодного водоснабжения.
Составлялась смета, а
жильцы принимали реше-
ние о дополнительных пла-
тежах на период ремонта.
При этом городской бюд-
жет вносил свою часть
средств за тех, кто зани-
мает не приватизирован-
ные квартиры. Это решение
направлялось в Совет депу-
татов, который принимал
решение о выделении
средств на проведение
работ. После утверждения
расходов в бюджете управ-
ляющая компания подби-

рала подрядчика для вы-
полнения работ. 

Понятно, что в качестве и
сроках выполнения работ
были заинтересованы
жильцы дома, местный депу-
тат, управляющая компания и
городской комитет ЖКХ. В
общем, всё решалось на
месте. Иногда приходилось
менять нерадивого подряд-
чика, но в любом случае всё
можно было оперативно ре-
шить на месте. 

Увы, сейчас для этого при-
дется очень сильно поста-
раться, а ещё потратить
массу времени и нервов. А
вот будет ли результат – это
большой вопрос…

Во-первых, создание ре-
гиональных фондов оконча-
тельно угробит местное
самоуправление. Если мест-
ный депутат отстранен от ре-
шения самых насущных
проблем граждан, то зачем
он тогда нужен? Ведь даже
бюджет городу сейчас «спус-
кают» сверху, и все вынуж-
денно голосуют «за». В
конечном итоге граждане
поймут, что на местном
уровне никакие решения не
принимаются. А вот тогда и
на областном, и на феде-
ральном уровнях чиновникам
придется спуститься «с
небес на землю» и делать то,
что с успехом делали мест-
ные депутаты. 

Во-вторых, сейчас, во
время кризиса, такие «меро-
приятия» как сборы на капре-
монт, «Платон», отмена
накопительной части пенсии,
увеличение акциза на бензин
и т.д. в обмен на обещания
«светлого будущего» – это во-
обще повод задуматься о
справедливости и правильно-
сти организации дел в нашем
общем хозяйстве. 

Граждане лишены контроля 
над своими выплатами в ЖКХ

Рушан МАХМУТОВ

Депутат городского Совета
депутатов Щёлково 
от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ 
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ТРИБУНА ДЕПУТАТОВ

Судя по откликам, наш стар-
товый рывок в виде всероссий-
ской акции "Делай или уходи!"
произвел впечатление. Еще бы,
ведь речь идет ни много ни мало
о сборе подписей под требова-
ниями СР к Правительству изме-
нить социально-экономический
курс. В частности, такими ме-
рами, как установление морато-
рия на поборы за капремонт,
отмена транспортного налога,
возвращение прежнего уровня

налогов на недвижимость и
землю. 

Уже в этом номере нашей га-
зеты, на восьмой полосе вы най-
дете все необходимое, чтобы
принять участие в сборе подпи-
сей в поддержку жизненно важ-
ных для каждого социальных
претензий к правительству. 

В избирательном едино-
борстве СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ ставит перед собой
довольно сложную задачу побо-
роться с КПРФ, традиционно за-
нимающей довольно крепкие
позиции, за второе место по ко-
личеству полученных мандатов. 

На мой взгляд, теоретические
шансы для реализации такой за-
дачи есть. Достаточно вспом-
нить, что на предыдущих выборах
– 13 сентября 2015 года – СР по
количеству мандатов, как по пар-
тийным спискам, так и по одно-
мандатным округам, заняла
уверенное третье место. Наша
партия прошла в законодатель-
ные органы власти во всех один-
надцати субъектах Российской

Федерации, при этом в двух ре-
гионах заняла второе место.

В условиях пошатнувшихся в
моральном плане позиций «Еди-
ной России» из-за небывалого
количества громких коррупцион-
ных дел крупных чиновников, СР
вполне может соперничать в ме-
тании критических стрел во
властные мишени. Тем более что
по многим позициям взгляды СР
и КПРФ очень близки или во-
обще сходятся. При такой ситуа-
ции избиратель вполне может
задуматься, а кому отдать свой
голос.

Мне представляется, что у
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ есть
весомый аргумент с точки зрения
конструктивных и социально заря-
женных инициатив. Посмотрите,
разве законопроекты о введении
прогрессивной шкалы налога,
конфискации имущества корруп-
ционеров, госмонополии на про-
изводство табака и этилового
спирта не заслуживают внимания,
тем более в сложных нынешних
экономических условиях?

А как на них реагирует партия
власти? Сначала она публично и
пафосно отвергает якобы по-
пулистские законопроекты, а
потом ловко вносит аналогичные
предложения, но уже от своего
имени. Например, так случилось
с правительственным законо-
проектом об ограничении выплат
топ-менеджерам госкорпораций
и госкомпаний. 

Или взять конфискацию иму-
щества коррупционеров, казно-
крадов и членов их семей, за что
СР активно выступает уже не-
сколько лет. В ходе рассмотрения
соответствующих законопроек-
тов в Госдуме оппозиционные
фракции их поддерживают, од-
нако голосами ЕР они в итоге от-
клоняются. 

Ну а когда сам президент
предлагает депутатам поду-
мать о конфискации, тут как по
мановению волшебной палочки
политиканы из ЕР сразу же по-
добострастно начинают на-
стаивать на необходимости
принятия теперь уже такого

нужного закона...
Мы также уверены в том, что

каждый россиянин должен полу-
чать свою часть от продажи при-
родных богатств, и все граждане
должны получить в безвозмезд-
ное пользование до одного гек-
тара земли для ведения
приусадебного хозяйства. 

Микрофинансовые организа-
ции и коллекторские агентства
должны быть закрыты. Налог на
земельный участок до восьми
соток должен быть отменен. Ми-
нимальная оплата труда должна
составлять 100 рублей в час, а
стипендии должны быть уве-
личены до уровня прожиточного
минимума. 

Вот стартовавшая уже, по
сути, предвыборная кампания и
покажет, насколько популярны у
наших людей предложения
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
А позитивный ответ на этот во-
прос мы подкрепим еще одним
весомым аргументом: соберем
десять миллионов подписей в
рамках акции "Делай или уходи!".
В этом нам поможет и вся Мос-
ковская область, где живет гра-
мотный, трудолюбивый и
понимающий народ. 

Александр РОМАНОВИЧ

Заместитель
председателя

Государственной Думы

На выборах СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ приведет серьезные аргументы

Дабы наша критика прави-
тельственных мер не была голо-
словной, СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ подготовила и пред-
ставила свой план по стабили-
зации экономики и переходу к
устойчивому развитию. В нем
использованы все лучшие нара-
ботки корпуса экспертов нашей
партии по основным направле-
ниям развития страны. 

Если обратиться к стати-
стике по промышленному про-
изводству за 2015 год и
январь 2016 года, мы увидим
продолжающееся сокращение
по основным его видам. По-
требительская и инвестицион-
ная активность заторможена
существенным сокращением
доходов населения, что сни-
зило внутренний потребитель-
ский спрос. То же самое
показывают и наши наблюде-
ния по Подмосковью. 

В целом по стране безрабо-
тица остается на довольно вы-
соком уровне (официально –
5,8%), однако ее рост сдержи-
вается искусственно за счет вы-
сокого уровня вынужденной
неполной занятости, когда ра-
ботодатели переводят работни-
ков на неполный рабочий день

или отправляют в неоплачивае-
мые отпуска, формально сохра-
няя рабочее место занятым. 

В Московской области сред-
ний показатель безработицы
примерно вдвое меньше, но это
как «средняя температура по
больнице». Есть районы, где
дела обстоят хуже. Например, в
Зарайском, Лотошинском и
Шаховском районах. Причем,
как правило, безработица выше
в сельскохозяйственных рай-
онах области. 

Что касается инфляции, то
ожидания на 2016 год здесь
остаются на уровне, превы-
шающем 11%. Рецессия рос-
сийской экономики
продолжается.

Депутаты СР отмечают, что
программные документы Пра-
вительства содержат цели,

условия достижения которых
делают эти цели нереальными.
В то же время, ошибочные ре-
шения пытаются завуалиро-
вать, объяснить, что они были
вынужденными, а международ-
ные сравнения посредством
манипуляций с цифрами, по
мнению Правительства, пока-
зывают невозможность отмены
этих ошибочных решений.

По мнению СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ, Правительство
все пустило на самотёк, новые
идеи отсутствуют, повторяется,
в основном, набор мер 2015
года. При этом все макроэконо-
мические меры, способные
оживить экономику, уже исчер-
паны. Надежды на импортоза-
мещение не оправдались.

В этих условиях кабинет ми-
нистров вынужден искать

новые источники доходов,
среди которых ему видятся
такие, как простое повышение
ставок на подакцизные товары,
включая бензин и дизельное
топливо, а также введение
новых экзотических акцизов на
товары повседневного спроса.
Повышение косвенных налогов,
конечно же, приведет к росту
цен. За все решения Прави-
тельства снова заплатит насе-
ление.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ уверена в том, что в
современных условиях необхо-
дима смена модели экономиче-
ского развития. Начать
структурные изменения в эко-
номике мы предлагаем с от-
мены ошибочных решений
Правительства в сфере налого-
вой политики, а также со сниже-
ния налоговой нагрузки на
реальный сектор экономики.

С полным текстом Антикри-
зисного плана СР я приглашаю
вас ознакомиться на сайте
http://www.spravedlivo.ru/index.
html

Предлагаем альтернативный антикризисный план

Игорь ЧИСТЮХИН
Заместитель председателя
Мособлдумы, руководитель
фракции «СР» в МОД 

До сентябрьских выборов в Госдуму остается не так много времени. Партия
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и наше подмосковное региональное отделение серьезно
готовятся к этому очередному важному событию в своей политической биографии. 

Татьяна Николаевна вместе с
главой Дмитровского района
В.В. Гавриловым тепло поздра-
вили виновников торжества со
знаменательным днем в их
жизни и вручили ребятам удо-
стоверения и значки кадетов. 

В своем приветственном об-
ращении к будущим защитникам
Отечества Татьяна Москалькова
отметила, что для каждого сол-
дата и офицера, для кадета и
курсанта принятие присяги яв-
ляется отправной точкой в
жизни. В его личном наборе мо-
ральных ценностей появляется
самая главная – исполнять свой
долг и служить Родине. 

Т.Н. Москалькова рассказала
о том, что кадетское движение в
России еще со времен Петра I
играет особую роль в формиро-
вании интеллектуальной и пат-
риотической элиты страны –
людей, для которых честь и со-
весть, воинский долг и любовь к
Родине стоят на первом месте,
которые готовы отдать жизнь за

товарища, быть примером для
подрастающего поколения и до-
стойно хранить и приумножать
лучшие боевые традиции служе-
ния Отечеству. 

П р е з и д е н т
России Владимир
Путин справед-
ливо отметил, что
суть нашей на-
циональной идеи
заключается в
п а т р и о т и з м е ,
любви к Отече-
ству. Когда маль-
чики и девочки
приносят клятву
служить Родине,

они берут на себя обязатель-
ство служить этой идее, служить
своей стране – так считает Тать-
яна Николаевна. 

Сегодня только лучшим учеб-
ным заведениям России дове-
рено принять как эстафету
славное наследие патриотиче-

ского воспитания молодежи в
духе кадетского братства. Те-
перь к их числу относится и
Дмитровская общеобразова-
тельная школа №7, сказала в за-
ключение Татьяна Москалькова. 

Не так давно 36 мальчишек и девчонок Дмитровской общеобразовательной
школы №7 в торжественной обстановке приняли присягу на верность Родине и
вступили в кадетское движение. Их напутствовала депутат Государственной
Думы от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ генерал-майор полиции Татьяна
МОСКАЛЬКОВА.

Как известно, Правительством РФ предложен антикризисный план действий на
2016 год. Депутаты фракции "СР" в Государственной Думе уже не раз выступали
с критикой предлагаемых кабинетом министров мер. При этом мои коллеги
справедливо отмечали, что нагрузка по преодолению кризиса посредством
такого плана, по существу, перекладывается на плечи рядовых граждан страны.
В полной мере это относится и к Московской области. 

Ученики Дмитровской школы присоединились к кадетскому братству



Полине Беловой 10 лет. Она
живет в Клину. В начале 2014
года у всегда здоровой и жизне-
радостной школьницы стали по-
являться нарастающие боли в
спине. Обследование медиков
принесло плохие вести: у Полины
диагностировали онкологиче-
ское заболевание позвонков
(Саркома Юинга).

После почти двух лет обсле-
дований в отечественных клини-
ках и операции, после
химической и лучевой терапии
наши врачи признались в своем
бессилии что-либо сделать.

Попытаться помочь Полине
вызвалась клиника в Южной
Корее. Сейчас девочка начала там
курс лечения. Его стоимость – 7
млн. руб. Семье Беловых такая
сумма не под силу. Материальные
средства ограничены зарплатами

отца, кузнеца по профессии, и
матери – посудомойщицы в
школе. В семье еще двое детей:
старший брат Полины и младшая
сестренка.

В итоге кампании по сбору
средств, организованной мест-
ной инициативной группой, уда-
лось набрать 4 716 700 руб.
Требуется еще 2 283 300 руб. Но
на сегодняшний день дело со
сбором средств застопорилось.
На запросы в профильные фонды
приходят приблизительно одина-
ковые отказы: нестабильность
курса, большие обязательства по
заявкам 2015 года. Некоторые
общественные организации пе-
рестали оплачивать лечение за
границей.

Сейчас к решению проблемы
подключается местное отделе-
ние партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ и областная парторга-
низация СР.

Если не удастся собрать не-
достающие средства, юной па-
циентке придется возвращаться
домой, а это значит, что она ли-
шится шанса на жизнь. Семья
Полины борется со всеми труд-
ностями и настроена реши-
тельно. Но сейчас особенно
необходима помощь неравно-
душных людей.

Нужно как можно скорее со-
брать оставшуюся сумму денег...

4 Справедливая
Россия
4 апреля 2016 года

МЕДПЕРЕКЛИЧКА

– Ольга Сергеевна, на что в
самую первую очередь будут
направлены усилия социаль-
ного блока правительства ре-
гиона? 

– Многие годы в Московской
области не ремонтировались и
не строились в достаточном ко-
личестве объекты социальной
сферы. В первую очередь это ка-
сается сферы здравоохранения.
Некоторые поликлиники и боль-
ницы находятся в ужасном со-
стоянии. Где-то их нет. Мы
начали строить там, где не хва-
тает, и ремонтировать там, где
это необходимо. Всего в 2015-
2016 годах мы ремонтируем 346
поликлиник и крупных стациона-

ров. Губернатор поставил нам
задачу отремонтировать все
детские поликлиники до конца
2016 года, а также дал социаль-
ному блоку поручение к 5 апреля
провести обследование стацио-
наров: что надо ремонтировать,
где требуется реконструкция,
что лучше снести и построить
новое. Поэтому к 5 апреля мы
сформируем целую программу
капитальных ремонтов больниц и
взрослых поликлиник на 3 года. 

– В прошедшие два года
активно велась замена парка
машин «скорой помощи».
Сколько новых машин уже по-
явилось и сколько планиру-
ется закупить? 

– Сегодня у нас 705 машин
«скорой помощи». Есть автомо-
били с пятилетним износом. Они
устарели, ломаются и ездят го-
раздо медленнее. Поэтому мы в
первую очередь меняем старые

машины. В 2014 году заменили
84 автомобиля, в 2015 году – 288
машин. В 2016 году планируем
заменить еще 101 машину «ско-
рой». В их число входят 25 реа-
нимобилей класса «С» с
современным оборудованием.
Все они в течение года появятся
на дорогах Подмосковья. 

– В прошлом году прави-
тельство области закупило
дорогостоящую технику для
медучреждений области.
Будут ли продолжены закупки
для уже отремонтированных
учреждений, о которых идет
речь? 

– Безусловно, такая техника
требуется. У нас есть несколько
уровней оказания медицинской
помощи. Шаговая доступность –
это наши поликлиники, ВОПы и
ФАПы на селе. Таких ФАПов у
нас в области больше 500. И по
программе губернатора у нас

будет еще 133 ФАПа. В этом году
мы открываем 55 ФАПов. Они
нужны для оказания неотложной
первой медицинской помощи в
сельской местности. Что каса-
ется поликлиник, то после ре-
монта мы их дооснащаем
современным оборудованием.
Более сложные обследования
будут проводиться в 34 консуль-
тационно-диагностических цент-
рах (КДЦ). Как раз в них будет
установлено это современное
оборудование: МРТ, КТ, УЗИ и
рентген-аппараты. В этом году
будет открыто 22 таких КДЦ. В
2017 году мы должны полностью
обеспечить второй уровень ока-
зания медицинской помощи жи-
телям на территории
Московской области. 

– В Московской области не
хватает врачей. Как планиру-
ется решать эту проблему? 

– Правительство Москов-
ской области пошло двумя пу-
тями. С одной стороны, это
выделение служебного жилья. В
прошлом году было выделено
600 квартир и комнат для тех
врачей, которые нам больше
всего требуются. Второй путь –
это прекрасная программа со-
циальной ипотеки. В этом году

квартиры по программе соци-
альной ипотеки получат 287
врачей, 58 работников научной
сферы и 50 учителей. Все тело
кредита выплачивает бюджет
Московской области, и на 3 года
на это выделено около 5 млрд
рублей. А тот, кто получает
квартиру, выплачивает про-
центы по ипотеке. 

– Новый большой област-
ной проект – это диспансери-
зация. Зачем жителям
Подмосковья еще одно об-
следование? 

– Диспансеризация – это ди-
агностика, которую человек дол-
жен проходить в определенный
период жизни, начиная с 21 года
и каждые 3 года. Губернатором
было принято решение ввести в
Московской области единый
день диспансеризации. Она
нужна для раннего выявления за-
болеваний. При этом плановую
дипансеризацию никто не отме-
нял. Мы просто добавили для на-
шего работающего населения
субботний день. Естественно, не
каждая суббота будет отведена
под диспансеризацию, но все
люди будут знать, что в эту кон-
кретную субботу она будет про-
ходить в их поликлинике. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ считает, что наше
здравоохранение просто из-
дергано бессистемными, на-
учно не выверенными и
весьма затратными "экспери-
ментами" и псевдоиннова-
циями. Отрасль хронически
недофинансировалась. Вза-
мен полноценного финанси-
рования изобрели схемы, при
которых все участники си-
стемы вдруг оказались за-
интересованными в росте
количества медицинских
услуг, но не в конечном ре-
зультате. 

По оценкам Всемирной ор-
ганизации здравоохранения
(ВОЗ), российское население
несет уже 50% всех расходов на
лечение. Что это, как не тоталь-
ное нарушение конституцион-
ного права граждан на
бесплатную медицинскую по-
мощь?

Пора прийти к простому, но
честному выводу: если мы

хотим иметь достойную меди-
цину, ее, прежде всего, надо
достойно финансировать! По
рекомендациям той же ВОЗ
объемы госрасходов на охрану
здоровья должны быть не
менее 6% от ВВП. Именно
такую цифру справороссы на-
мерены записать в новой ре-
дакции своей партийной
программы. 

В 2015 году прозвучал тре-
вожный звонок – впервые за
последние 10 лет в России
вновь увеличились показатели
смертности населения, хотя до

этого они постоянно снижались.
Нация не должна вымирать,

и ее здоровье ни в коей мере не
должно ухудшаться, а только
крепнуть! Охрана здоровья се-
годня должна рассматриваться
в одном ряду с такими приори-
тетами, как обеспечение оборо-
носпособности государства или
охрана правопорядка. Это
такой же важнейший компонент
национальной безопасности.
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ во всей своей деятельно-
сти будет исходить именно из
такого понимания вопроса.

По данным соцопросов, не менее 70% россиян регулярно выражают недовольство
недоступностью и низким качеством медицинской помощи. В этом номере газеты мы
дадим видение ситуации со стороны подмосковной власти и одновременно предоставим
жителям Московской области возможность поучаствовать в своеобразной
МЕДПЕРЕКЛИЧКЕ и рассказать о конкретных претензиях к медобслуживанию в своих
муниципальных образованиях.

Ниже мы приводим медицинский блок недавнего
интервью (ссылка приведена в конце материала)
первого заместителя председателя Правительства
Московской области Ольги ЗАБРАЛОВОЙ, которая
совершенно справедливо считает: людям нужны
детские сады, школы, больницы шаговой
доступности. 

Клин: больной девочке нужна помощь

МЕДПЕРЕКЛИЧКА: У КОГО ЧТО БОЛИТ,

Банковские реквизиты матери девочки:
Банк получателя: Доп. офис № 9040/00613
Кор/счет банка 30101810400000000225
БИК банка 044525225

Счет получателя 40817810440005217997
Номер карты Сбербанка 4276400044874015
ФИО получателя: Белова Татьяна Белановна
Телефон: +7 (905) 795-26-64

Мы сообщаем веб-сайт : http://помогите-полине.рф/index.html, на котором со-
брана вся информация о диагнозе Полины, выписки из больниц, справка об инва-
лидности и счет на лечение.

http://mosregtoday.ru/soc/zabralova-lyudyam-nuzhny-detskie-sady-shkoly-bolnitsy-shagovoy-dostupnosti/



Жительница Бронниц Людмила Александровна
Карцева нарисовала совершенно конкретную и
очень невеселую картину своего личного дефи-
цита медпрепаратов. 

Людмила Александровна – инвалид 3 группы
по сердечно-сосудистому заболеванию и гипер-
тонии. В 2015 перенесла операцию на сердце
АКШ (аорто-коронарное шунтирование). Страдает
сахарным диабетом 2 типа, то есть, является ин-
сулинозависимым пациентом. 

Для поддержания нормального состояния
здоровья ей нужны так называемые жизненно
необходимые лекарства. Со стороны сердечно-
сосудистого заболевания – это «Конкор». Но его
бесплатно не выдают уже более 2 лет. «Прихо-
дится покупать, а для меня это очень дорого.
Предлагают замену – «Бисопролол», но мне он
не подходит», – говорит Людмила Алексан-
дровна. 

«Очень плохо стало и с получением препаратов
от сахарного диабета, – продолжает она. – Инсу-
лин, который мне выдают (Ново-рапид, Левимир,
Лантус, Протофан), не снижает сахар до нормы,
уровень остается повышенным – от 9 до 15 единиц
натощак. Мне необходим Хумулин-регуляр, хуму-
лин-НПХ или серия Хумулок – короткий и продлен-
ный. Эти препараты были назначены мне при

выписке из МОНИКИ. Но
их нет в наличии. А те

препараты, кото-
рые выдают вза-

мен, плохо
помогают, да
и получать их
удается не в
п о л н о м
о б ъ е м е .
П е р е д

Новым годом
были пере-

бои, а потом
стало еще хуже. 

Мой лечащий
в р а ч - э н д о к р и н о л о г

объяснила мне, что они
сделали заявку на необходимое количество
препаратов в вышестоящую организацию, но
она была удовлетворена не полностью. Объ-
ясняют, что медикаментов нет на базах. С но-
вого года совсем не выдавали иголки для
шприц-ручек и тест-полоски для определения
уровня сахара в крови. Покупаю за свой счет. 
А это очень дорого для нас, пенсионеров и ин-
валидов».
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БРОННИЦЫ
Ради справедливости надо сказать, что поликлиники в нашем городе ре-

монтируют, достраивают и в торжественной обстановке вводят в эксплуата-
цию. Правда, очереди к врачам пока не уменьшаются…

Со стоматологией вообще чудеса произошли: эта поликлиника теперь в
федеральном подчинении, запись исключительно через интернет, а обслу-
живание такое, как в 5-звездочной гостинице.

Но с педиатрической помощью в Домодедово дела обстоят неважно.
Явно затянута процедура лицензирования медпунктов в детских садах.
Медперсонал выведен из штата детского сада и числится в детской поли-
клинике. Соответственно, ни один человек не имеет права оказать доврачеб-
ную помощь в детском саду. 

Для проведения вакцинации медсестра выписывает направление, и роди-
тели вынуждены простаивать в огромной очереди к участковому врачу. Тот на-
правляет на прививку, результат которой разными путями возвращается к медсестре
детского сада, и она делает отметку в медицинской карте ребенка. А ведь при наличии ли-
цензии прививка, с согласия родителей, могла быть сделана на месте, в детском саду, и там же осуществлен контроль
результата и запись в медицинскую карту.

С чем же связана задержка лицензирования? Вероятнее всего, с финансированием. Ведь медицинский блок арен-
дуется поликлиникой безвозмездно, все необходимое оборудование состоит на балансе детского сада и при этом
безвозмездно арендуется поликлиникой (или сначала передается поликлинике, а затем детскому саду, тоже безвоз-
мездно). 

ДОМОДЕДОВО

Во что превращается Звёздный городок? Практически все блага цивилиза-
ции можно получить только за его пределами: и элементарные бытовые
услуги, и приличные магазины, а теперь и медицинскую помощь. И зачем,
собственно, прикрепляться к нашей поликлинике? Чтобы получить боль-
ничный лист при насморке? На большее надеяться не приходится. Более
десяти сотрудников из поликлиники уже уволились: и стоматолог, и врач
УЗИ, и эндокринолог… 

Учитывая и без того не слишком уж высокий уровень нашей «звезд-
ной» поликлиники, сейчас вообще становится жутковато. А если еще вспом-

нить те инсульты знакомых горожан, которые местные врачи «проглядели»…
Что касается современного электронного оборудования, то и здесь мы «по-

зади планеты всей…». Повсюду в области талоны давно уже можно получить по
электронной записи и в удобное для пациента время. А у нас по старинке: в поне-

дельник с утра пораньше – на штурм регистратуры…
Наши «особо заслуженные» лечатся у светил медицины – за забором ФГБУ, а нам, простым жителям, куда податься?

ЗВЕЗДНЫЙ 

В ы -
ясняется,
что запи-
с а т ь с я
по Ин-
тернету
к про-
ф и л ь -
н ы м
в р а ч а м
п р а к т и ч е -
ски невоз-
можно. Если и

запишешься, то
"живая " очередь всё равно не пропустит в
указанное время. Вообще, эта электронная
запись живет своей жизнью, а живая оче-
редь – своей. 

Все больше народа записывается в плат-
ные медицинские центры, которых в Клину 5
штук, не считая 3-х стоматологий. Не хва-

тает «узких» специалистов, например, эндо-
кринологов, невропатологов, педиатров и

кардиологов. 
Недостаточно среднего и младшего медицин-

ского персонала. 

КЛИН

Строящаяся поликлиника в Подольске, на улице Ленинградская –
важный социальный объект, открытия которого с нетерпением ждут
жители города. Поликлиника сможет принимать 240 детей и 260
взрослых за смену, что позволит разгрузить действующие медицин-
ские учреждения, а жителям района «Юбилейный», микрорайонов
«Юго-Западный» и «Кузнечики» – получать качественные медицин-
ские услуги в непосредственной близости от дома.

Но вот незадача – сроки окончания строительства несколько раз
переносились, и в очередной раз был назначен срок – до конца де-
кабря 2014 года с вводом в эксплуатацию во 2-м квартале 2015 года.
Однако на дворе весна 2016-го, а поликлиника так и не достроена.

Очереди в действующей на сегодняшний день поликлинике ужасные, на
прием к врачу записываться надо за 2-3 недели, а к профильному специалисту
вообще не попасть, разве только по медицинскому полису и на платной основе…

ПОДОЛЬСК

В городе одна больница с детским отделением, которую сейчас перевели
в областное подчинение. Обещают выделить деньги на ее содержание.

Проблемы у больнице типовые, но главная – это недостаток врачей.
Недавно появился новый главный врач, которому, прежде всего, придется
думать не столько о лечебном процессе, сколько о
том, как погасить долги, поскольку в больнице
большая проблема с закупками медицинских

препаратов. 

ЭЛЕКТРОГОРСК

Ольга Алексеевна Чернакова, жительница деревни Морозово Раменского рай-
она, страдает диабетом 2-го типа. Она сообщает, что из бюджета района ей выде-
лены средства на льготные лекарственные препараты Метформин 850 и Манинил
3,5. Аптеки, за которыми закреплены жители Морозово , находятся в Чулково и Ра-
менском. В 2015 г. Ольге Алексеевне лишь 4 раза за 4 месяца удалось получить льгот-
ные препараты, а остальные 8 месяцев она покупала их за свой счет, потому что льготных
лекарств в аптеках не было. А в текущем году О.А.Чернакова вообще ни разу не смогла при-
обрести нужные льготные препараты, поскольку они так и не появились.

ТОТ О ТОМ И ГОВОРИТ

РАМЕНСКИЙ РАЙОН
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НАШИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ

За 2015 год долги граждан
только перед крупнейшими
микрофинансовыми органи-
зациями выросли на 25%. В
правительстве утверждают,
что ничего страшного не про-
исходит, поскольку объем
кредитов МФО не сопоставим
с банковским: 62,5 миллиар-
дов рублей против 10,4 трил-
лионов.

А в СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ считают, что такой
подход очень удобен власти,
поскольку избавляет от не-
обходимости реагировать на
проблему. На самом же деле
при полном отсутствии госре-
гулирования рынок МФО пре-
вратился в индустрию
ростовщичества, загоняющую
граждан в безнадежную зави-
симость от алчности кредито-

ров и их партнеров-
коллекторов.

Рост объема микрозаймов
со ставками до 900% годовых
неизбежно ведет к росту про-
сроченной задолженности
граждан. При этом, как пока-
зывает практика, самая высо-
кая долговая нагрузка – на
заемщиков с минимальными
доходами.

Ведь за микрозаймами об-
ращаются те, кто в силу своего
материального положения
просто не может позволить
себе банковский кредит. По-
этому, как и 150 – 200 лет
назад, они вынуждены идти к
нынешним "гобсекам", дей-
ствующим рука об руку с дол-
говыми "вышибалами". Эта
система приводит не просто к
массовым банкротствам граж-

дан, а к настоящим человече-
ским трагедиям.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
давно настаивает на законода-
тельном запрете деятельности
МФО, соответствующий зако-
нопроект внесен в Госдуму
еще в сентябре. Принятие на-
шего законопроекта позво-
лило бы значительно снизить и
объемы рискованного креди-
тования, и обороты коллектор-
ского рынка.

ИНИНИЦИАТИВЫ СР: ПО ДЕЛУ И ПО СПРАВЕДЛИВОСТИ!

Внутренний рынок России ог-
ромен, но мы его не используем.
Потребность населения в жилье
составляет полтора миллиарда
квадратных метров, но мы ее не
можем удовлетворить, хотя у
людей чуть ли не 30 триллионов
рублей находится на вкладах, а
еще больше в домашних «кубыш-
ках».

Задача Правительства и Госу-
дарственной Думы – создать об-
становку, в которой люди смогли
бы без всяких опасений потратить
свои триллионы на приобретение
этих самых полутора миллиардов
квадратных метров жилья. 

А сделать это можно только с
помощью кооперативного движе-
ния. Возьмите западный опыт:
Германия, Чехия – везде работают
кооперативы. После войны коопе-
ративы восстановили полностью
разрушенную Германию за пять

лет. У нас в России до 1917 года
было 16 тысяч кооперати-

вов, объединявших 17

млн. населения страны.
Возьмем наше время. Белго-

родская область начала разви-
ваться в 1992 году с создания
мощных кооперативов, которые
объединили труд крестьянина,
областной бюджет и, в какой-то
степени, бизнес. Начала интен-
сивно развиваться строительная
индустрия. И в этом же году по-
траченные на строительство
жилья деньги начали в двойном и
тройном размере возвращаться в
бюджет региона.

В Белгородские кооперативы
вступают жители всех областей
России, в том числе Москвы и
Московской области. Почему же
таких кооперативов нет в нашем
регионе?

А ведь потенциал таких струк-
тур очень велик. Пятнадцать мил-
лионов россиян готовы вступить в
кооперативы, если Правитель-
ство окажет им соответствующую
юридическую и организационную
помощь, предоставит субсидии. 

Развивать жилищные 
накопительные кооперативы

С П Р А В Е Д Л И -
ВАЯ РОССИЯ предла-

гает внести изменения в
соответствующие законода-

тельные акты с целью установить
ограничения в розничной тор-
говле алкогольной продукцией. 

По данным Московского на-
учно-исследовательского ин-
ститута психиатрии, ежегодно
по причинам, связанным с упо-
треблением алкоголя, погибает
около 400 тысяч человек. На-
лицо недостаточность и не-
эффективность мер по борьбе с
употреблением алкоголя.

В рамках усиления этой
борьбы фракция "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ" предлагает
ограничить продажи алкоголь-
ной продукции и разрешить ее
реализацию только в специали-
зированных стационарных тор-
говых объектах.

Такой законопроект позво-
лит улучшить контроль как ко-
личества продаваемых
алкогольных напитков, так и
его качества. Согласитесь,
контролировать оба параметра
можно гораздо эффективнее,
если реализация продукции
осуществляется только в спе-
циализированных магазинах. 

К тому же, отслеживать
продажу алкоголя вне таких
торговых объектов (т.е. неза-
конную продажу!) станет на-
много легче, что сократит
возможность реализации не-
качественного и особо опас-
ного для здоровья и жизни
людей алкоголя. Законо-
проект, таким образом, спосо-
бен реально снизить риск
смертности в результате по-
требления контрафактной ал-
когольной продукции. 

Ограничить торговлю 
алкоголем

К о г д а
боевые на-
грады вете-
р а н о в ,
п о б е д и в -
ших в самой

страшной в
человеческой

истории войне,
становятся пред-

метом купли-про-
дажи на черном рынке – это позор
для страны. 

К сожалению, не секрет, что
советские и российские награды
сейчас открыто продаются через
интернет вместе с документами,
причем цены на них очень высоки.
Например, на одном из таких сай-
тов Золотая звезда "Серп и молот"
и два ордена Ленина торгуются за
640 тысяч рублей, одиночная "Зо-
лотая звезда" – за 150 тысяч.

Сегодня статья 324 УК РФ
предусматривает за скупку и сбыт
государственных наград наказа-

ние в виде штрафа до 80 тысяч
рублей, либо исправительные ра-
боты на год, либо арест на срок до
трех месяцев. В СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ считают, что это
слишком мягкое наказание.

СР предлагает повысить
штраф до 150 тысяч рублей, что
в среднем соответствует цене
одиночной награды. Исправи-
тельные работы на срок до года
предлагается заменить прину-
дительными на срок до двух лет,
а трехмесячный арест – лише-
нием свободы на срок до двух
лет.

Аналогичным образом СР
предлагает наказывать и за
скупку-продажу государственных
документов, дающих право на
определенные льготы. Ведь
люди, у которых такие документы
украдены, не могут получать по-
ложенные по закону выплаты, а
значит, несут не однократный
ущерб, а пожизненный.

Депутаты фракции "Спра-
ведливая Россия" в Госдуме
Сергей Миронов, Олег Нилов
и Ольга Епифанова внесли в
Государственную Думу проект
федерального закона №
1009384-6 "О внесении изме-
нения в статью 153 Жилищ-
ного кодекса Российской
Федерации в части частичного
освобождения граждан от вне-
сения платы за жилое поме-
щение в случае признания его
непригодным для проживания,
а также освобождения граж-
дан от внесения платы за
жилое помещение, располо-
женное в многоквартирном
доме, признанном аварийным
и подлежащем сносу или ре-
конструкции".

В СР считают, что этот зако-
нопроект логичен и справедлив.
Он призван устранить пробел в
законодательстве, позволяю-
щий сегодня легитимно взимать
с граждан плату за жилье, кото-
рое уже признано непригодным
для проживания. Платят сего-
дня за жилье и те, кто владеет
жилплощадью в многоквартир-
ном доме, подлежащем сносу
или реконструкции. 

СР предлагает ввести спра-
ведливую систему. Пусть люди,
владеющие непригодными для
проживания жилыми помеще-
ниями или проживающие в ава-
рийном многоквартирном
доме, подлежащем сносу или
реконструкции, освобож-
даются от платы за такое жилье

в размере не
менее 50%.
Согласитесь,
такая мера
может стать
хотя бы частич-
ной компенса-
цией тех моральных
и физических страда-
ний, которые испытывают
люди, живущие в трущобах и
"аварийках".

Но главное в том, что зако-
нопроект является логическим
продолжением уже действую-
щих норм жилищного законо-
дательства РФ, направленных
на недопустимость установле-
ния дополнительных, необос-
нованных и несправедливых
поборов с граждан. 

Освободить жителей аварийных
домов от оплаты услуг ЖКХ

Никто не будет спорить о
важности задач, которые ре-
шают сегодня государствен-
ные корпорации, такие как
Агентство по страхованию
вкладов, Банк развития (Вне-
шэкономбанк), Ростехнологии,
Росатом, Росавтодор, Роскос-
мос. Но надо учитывать, что и
государственная поддержка
этих монстров выглядит вну-
шительно. 

Однако Счетной палатой
РФ было выявлено неэффек-
тивное расходование 607 мил-
лиардов рублей, выделенных

из бюджета с 2012 по 2014 год
на их поддержку. 

Речь идет как о неэффек-
тивных расходах на оплату
труда топ-менеджмента, так и
о множестве инвестиционных
проектов, то есть, адресной
государственной поддержке
отдельных госкорпораций, не
оправдавшей ожидания инве-
сторов, что в итоге привело к
дополнительным выплатам,
которые легли на плечи нало-
гоплательщиков.

В настоящее время гос-
корпорации предоставляют

отчетность в Правительство
РФ. Результаты проверки
Счетной палаты свидетель-
ствуют о том, что этого явно
недостаточно. Фракция
«Справедливая Россия»
предлагает ввести отчет-
ность государственных
корпораций перед Фе-
деральным Собранием
РФ, а также предусмот-
реть и законодательно
закрепить норму о воз-
можности приглашения
их руководителей на за-
седания палат ФС. 

Ввести институт отчетности ключевых
госкорпораций 

На фоне усиления борьбы
с терроризмом, особенно
после таких страшных уроков,
как трагедия в Беслане, не-
обходимо принять все меры
по усилению безопасности
школ, детских садов и других
объектов социального на-
значения.

Чтобы больше никогда не
повторились подобные траге-
дии, в школах необходимо

устанавливать металлодетек-
торы и видеокамеры, и эти си-
стемы безопасности не
должны уступать их аналогам в
аэропортах.

Нельзя забывать и о таких
экстраординарных ситуациях,
как происшествие в 2014 году,
когда ученик московской
школы № 263 пришел в учеб-
ное заведение с винтовкой и
карабином, убил полицей-

ского, учителя, ранил еще од-
ного человека и захватил за-
ложников.

К сожалению, после этого
ЧП не везде в нашей стране
были сделаны должные вы-
воды и приняты необходимые
меры по усилению безопасно-
сти школ, детских садов и про-
чих помещений социального
назначения, где размещаются
дети. 

Системы безопасности в школах
должны быть не хуже, чем в аэропортах

Запретить микрофинансовые
организации

За торговлю орденами
сажать в тюрьму



7Справедливая
Россия

4 апреля 2016 года
ГОЛОС ОБЩЕСТВЕННОСТИ

В начале 2000-х годов была
издана директива заместителя
Министра обороны РФ № ДС-4
«О передаче земель, закреплен-
ных в постоянное (бессрочное)
пользование за Министерством
обороны РФ, во временное поль-

зование физическим и юридиче-
ским лицам». 

В Звездном городке нашлось
немало желающих получить не-
большой участок земли для вы-
ращивания овощей, ягод и для
отдыха с семьей. Так и писали в
своих заявлениях первые «зем-
левладельцы». 

Командование части пошло
навстречу жителям, и приказом
начальника гарнизона, который
в то время имел полномочия
распоряжаться землей на терри-
тории войсковой части, были вы-
делены участки. Так появилось
огородническое товарищество
«Виток». 

Шли годы, огородничество
развивалось, появились «Виток-
1», «Виток-2», «Виток-3» и «Ко-
мета». 

Командование ЦПК разре-
шило пользоваться водопровод-
ной водой, огородники
заключили договор с в/ч и ис-
правно платили по счетам.

С наступлением новых вре-
мен все огородники зарегистри-
ровали свои товарищества.
Сейчас на территории Звездного
городка зарегистрированы че-
тыре юридических лица – Ого-
родническое некоммерческое
товарищество «Виток-l», Садо-
водческие некоммерческие това-
рищества «Виток-2», «Виток-3» и
«Комета» – всего 313 членов этих
организаций на 313 участках.

В 2005 году начальник гарни-
зона своим приказом «Об орга-
низации коллективного
огородничества в гарнизоне
«Звездный» разрешил дальней-
шее использование земли в ого-
родных товариществах
«Виток-1», «Виток-2», «Виток-3»
и «Комета» в соответствии с
утвержденными схемами разме-
щения участков и именными
списками членов товарищества. 

В настоящее время предсе-
дателями трех из четырех това-
риществ являются члены партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
Надежда Алексеевна Чеховская,
Сергей Николаевич Федяченко и
Валерий Васильевич Бушуев.

В своей работе по легализа-
ции СНТ они добились многого.
Во-первых, в Генеральном плане

Звездного городка обозначены
все садово-огородные товари-
щества, даже с расширением
территории для возможности
развития СНТ и предоставления
земельных участков желающим
жителям Звездного городка.

Во-вторых, были предпри-
няты неимоверные усилия, напи-
сано множество обращений во
все инстанции с просьбой не
включать территории лесных по-
садок Звездного городка в гра-
ницы Национального парка
Лосиный остров. Добились по-
ложительного решения, Лоси-
ный остров не забрал наши
земли. А была такая идея у неко-
торых товарищей.

Но остается еще много про-
блем, решением которых зани-
маются не только председатели,
но и другие члены СНТ, активи-
сты СР Р.К.Леднева, Я.Б Соколь-
ская, Л.Н.Глущенко. 

В настоящее время земля на-
ходится в собственности госу-
дарства. Право постоянного
бессрочного пользования Чка-
ловской КЭЧ прекращено прика-
зом Министра обороны еще в
2009 году. Однако пока земля не
передана в муниципальную
собственность.

Росимущество не передает
всю землю в муниципальную
собственность, ссылаясь на Рос-
космос, вернее, на ФГБУ ЦПК
(Центр подготовки космонавтов,
далее ЦПК), который просил
землю для развития тренажер-
ной базы. 

Но у ЦПК нет утвержденной
программы развития, на основа-
нии которой возникает необхо-
димость в расширении границ
служебной зоны. Площадь тер-
ритории, занимаемая в настоя-
щее время ЦПК, – 98 га. При
расширении территории ЦПК
исчезнут три СНТ, а это более
200 участков. 

Передача земли в собствен-
ность невозможна, так как в
ЗАТО земля ограничена в обо-
роте. Пытаемся оформить ее в
аренду. Для этого обращались в
Росимущество, но пока наши
усилия не увенчались успехом.

Однако «звездные» огород-
ники не падают духом и по при-
меру своих соседей-
космонавтов демонстрируют на-
стойчивость и целеустремлен-
ность: продолжают обращаться
во все инстанции, которые могут
оказать помощь в решении их
задач.

Региональное отделение партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Мос-
ковской области поддержало про-
тестную инициативу местных
жителей. На митинге-сходе, в кото-
ром участвовало около 150 человек,
присутствовали руководители ряда
местных отделений СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ северного направле-
ния Подмосковья: из Дмитрова –
Олег Городецкий, из Дубны – Вяче-
слав Белоусов, из соседней Лобни –
Роман Гуров, из Мытищ – Максим
Сошин и из Химок – Михаил Хорсев.

Представителю Министерства эко-
логии и природопользования Москов-
ской области, заведующему отделом
экологического над-
зора Рустаму Кам-
чиеву пришлось
отвечать на мно-
гие неудобные
вопросы, ка-
савшиеся си-
туации вокруг
озера Круглое.
Особенно акти-
вен в этом плане
был лидер СР в
Дубне Вячеслав 
Белоусов.

Максим Сошин из Мытищ
заверил собравшихся в том, что неза-
конные действия в природоохранной
зоне озера Круглое не будут оставлены
без внимания как областными, так и
федеральными депутатами СР, из-
бранными от Московской области.
Будут подготовлены соответствующие

запросы в Москов-
ской областной
Думе и Государст-
венной Думе РФ.

Михаил Хор-
сев (руководитель
справороссов в
Химках) предло-
жил в течение ме-
сяца ещё раз
о р г а н и з о в а т ь
встречу по этому
вопросу, но уже с
участием депута-
тов СР из Мособл-
думы и Государственной Думы РФ. На
ней можно будет рассмотреть уже
предпринятые шаги, а также вырабо-

тать план дальнейших действий.
Местное отделение СПРА-

ВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Лобне
действует в непосредствен-
ной близости от зоны неза-
конной застройки,
подчеркнул председатель
Совета отделения Роман

Гуров. Многих жителей на-
шего города, безусловно, вол-

нует судьба излюбленных мест
их отдыха у живописного озера.

Поэтому наша парторганизация
возьмет на себя разъяснительную ра-
боту среди горожан с целью консоли-
дировать усилия против незаконной
застройки на территории заказника.
Нужно, чтобы как можно больше
людей подключилось к правовым
действиям по защите озера. Только
совместными усилиями мы победим!

Организаторы схода приглашали
на свою акцию областной телеканал
360 и даже получили от телевизион-
щиков обещание, что они будут вести
съемки события. Однако, к большому
сожалению, телевидение в послед-
ний момент решило отказаться от
съёмок – рассказала Валентина Шау-
лене, староста деревни Рыбаки и
председатель областной обществен-
ной организации "Защита нашей при-
роды". 

"Очень жаль, что свободный до-
ступ населения к такой общественно
значимой информации, как уничтоже-
ние заповедной природы, подмосков-
ное ТВ 360 решило ограничить, а
попросту говоря, скрыть от людей наш
сегодняшний протест, – заявил руко-
водитель Дмитровского отделения
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Олег Го-
родецкий. – Но мы постараемся за-
полнить этот пробел информацией по
своим каналам, в партийной прессе и
на наших электронных сайтах".

26 марта около деревни Рыбаки
Габовского сельского поселения

Дмитровского района инициативная
группа граждан провела сход, чтобы

еще раз привлечь внимание
общественности и властей
Подмосковья к незаконной

застройке особо охраняемой
природной территории (ООПТ)

"Озёра Круглое, Долгое, Нерское и
их ближайшего окружения".

В защиту природного заказника у озера Круглое

Огородные проблемы Звездного городка:
кто решит задачу со многими неизвестными?

НАША СПРАВКА
По словам местных жителей, недобросо-

вестные предприниматели пытаются захва-
тить участки на берегах озер до момента
включения земель заказника в кадастр. Уже
построен забор, который по природоохран-
ному законодательству должен находиться на
расстоянии не менее 50 метров от озера. Сей-
час ограждение почти вплотную подходит к
озеру Круглое. Жители утверждают, что забор
"растет" ночью.

Минэкологии сообщает об усилении охран-
ного режима заказника. Для предотвращения
новых нарушений, связанных со строитель-
ством, на территории ООПТ и на сайтах адми-
нистраций Габовского сельского поселения и
Дмитровского района были размещены уве-
домления о полном запрете строительства в
природоохранной зоне. Обеспечен свободный
доступ к береговой полосе реки Альба. Специа-
листы надзорного отдела Минэкологии нахо-
дятся на постоянной связи с
общественниками-активистами, оперативно
реагируя на любые возникающие сигналы.

По словам министра экологии и природо-
пользования Московской области Александра
Когана, вокруг территории заказника действи-
тельно сложилась напряженная обстановка,
вызванная коттеджной застройкой. Земель-
ные участки в границах заказника приобрета-
лись с нарушениями законодательства. В
настоящее время направлен запрос в проку-
ратуру о правомерности выделения этих уча-
стков, а также разрешений на строительство
со стороны администрации Дмитровского
района.

Как заверяет министр, "памятники при-
роды, которыми, по сути, и являются озера
Нерское, Долгое и Круглое не должны исполь-
зоваться под застройку. Это территория уни-
кальная в научном, культурном,
историко-мемориальном и эстетическом от-
ношении".

Реорганизацию и внесение в кадастр за-
казника "Озера Нерское, Долгое, Круглое и их
ближайшего окружения" Александр Коган на-
звал "важной задачей в цепи большой работы
по развитию и сохранению заповедных терри-
торий Московской области".



8 Справедливая
Россия
4 апреля 2016 года

СОБЕРЁМ 10 МЛН. ПОДПИСЕЙ!

В прошлом номере газеты мы рассказали о
начале общенациональной акции партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ «Медведев, делай
или уходи!», в которой задействовано и регио-
нальное отделение партии в Московской обла-
сти. Сейчас местные отделения партии в
Подмосковье разворачивают работу по сбору
подписей в поддержку требований справорос-
сов к правительству и премьер-министру Д.А.
Медведеву. 

Подмосковная СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
присоединяется к требованиям предпринять
конкретные шаги по улучшению жизни населе-
ния или уйти в отставку. Мы уверены, что эти
требования понятны и близки подавляющему
большинству жителей Подмосковья, незави-
симо от их возраста, профессии и политических
убеждений. Для защиты интересов народа, его
благосостояния и безопасности важна обще-
гражданская позиция каждого из нас. 

Мы рассчитываем на вашу гражданскую ак-
тивность и заверяем в том, что граждане Мос-
ковской области подписываются не под
каким-то абстрактным политическим манифе-
стом, а под своими собственными требова-
ниями по улучшению своей же жизни. 

Надеемся на понимание и поддержку! Ждем
вашего деятельного участия в сборе подписей!
От этого зависит ваше благосостояние и уве-
ренность в завтрашнем дне!

Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Московской области

Мы, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
вместе с 10 миллионами наших

сограждан скажем правительству,
что нужно делать, если они сами

ничего не могут придумать, кроме
как бумаги перекладывать и по

карманам шарить. Пусть делают
либо уходят!
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Местные отделения регионального отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области 

Городской округ Балашиха 
Городской округ Бронницы 
Городские округа Власиха, Краснознаменск и Одинцовский мун. р-н 
Волоколамский муниципальный район
Воскресенский муниципальный район
Городской округ Восход и Истринский муниципальный район
Городской округ Дзержинский 
Дмитровский муниципальный район
Городской округ Долгопрудный 
Городской округ Домодедово 
Городской округ Дубна 
Городской округ Егорьевск 
Городской округ Жуковский и Раменский муниципальный район
Зарайский муниципальный район
Городской округ Звенигород 
Городской округ Звездный городок 
Городской округ Ивантеевка 
Городской округ Кашира 
Клинский муниципальный район
Городской округ Коломна и Коломенский муниципальный район
Городской округ Королев 
Городской округ Котельники 
Городской округ Красноармейск 
Красногорский муниципальный район
Ленинский муниципальный район
Городской округ Лобня 
Городской округ Лосино-Петровский 
Лотошинский муниципальный район
Луховицкий муниципальный район
Городской округ Лыткарино 
Люберецкий муниципальный район
Городское поселение Красково Люберецкого муниципального р-на
Городское поселение Томилино Люберецкого муниципального р-на 
Можайский муниципальный район
Городской округ Молодежный и Наро-Фоминский мун. р-н
Городской округ Мытищи 
Ногинский муниципальный район
Городской округ Озеры 
Городской округ Орехово-Зуево 
Орехово-Зуевский муниципальный район
Павлово-Посадский муниципальный район
Городской округ Подольск 
Городской округ Протвино
Пушкинский муниципальный район
Городской округ Пущино 
Городской округ Реутов 
Городской округ Рошаль 
Рузский муниципальный район
Сергиево-Посадский муниципальный район
Городской округ Серебряные Пруды 
Городской округ Серпухов 
Серпуховской муниципальный район
Солнечногорский муниципальный район
Ступинский муниципальный район
Талдомский муниципальный район
Городской округ Фрязино 
Городской округ Химки 
Городской округ Черноголовка 
Чеховский муниципальный район
Шатурский муниципальный район
Городской округ Шаховская 
Щелковский муниципальный район
Городской округ Электрогорск 
Городской округ Электросталь 

Замотаев ИгорьИванович
Гончаров Евгений Анатольевич
Самохин Сергей Иванович
Логинов Константин Олегович
Ральникова Кристина Паулевна
Шушарин Владимир Ильич
Егорова Елена Викторовна
Городецкий ОлегОлегович
Нагиев Намус Эльдар оглы
Коньшина Наталья Владимировна
Белоусов Вячеслав Георгиевич
Аникин Сергей Михайлович
Чистюхин Игорь Васильевич

Бадаев Виктор Владимирович
Федяченко Сергей Николаевич
Базулин Александр Михайлович
Казвиров Константин Евгеньевич
Молочников Александр Ефимович
Рвачев Виктор Михайлович
Палазян Владимир Мисакович
Власюк Александр Петрович

Немировский Валерий Владимирович
Сафронов Василий Яковлевич
Гуров Роман Николаевич
Тютюнников Александр Геннадьевич
Ананьев Валерий Анатольевич

Николаев Виктор Геннадьевич
Сухов Юрий Дмитриевич
Быков Сергей Петрович
Миряев Илья Геннадьевич
Братунов Семен Федорович
Маковейчук Иван Григорьевич
Сошин Виктор Михайлович
Логинова Татьяна Геннадьевна
Савостина Галина Анатольевна
Киселев Валерий Владимирович
Дупак Дмитрий Владимирович
Суница Анна Андреевна
Кудинов Сергей Владимирович
Рохман Александр Анатольевич
Одинцов Геннадий Владимирович
Афанаскин Анатолий Васильевич
Чинихин Дмитрий Юрьевич
Логинов Василий Сергеевич

Ковтун Вячеслав Анатольевич
Щиголев Сергей Иванович
Акимушкин Дмитрий Вячеславович

Волнушкин Александр Николаевич
Чугуев Анатолий Юрьевич
Тихонов Николай Николаевич

Хорсев Михаил Викторович
Авдонин Владимир Владимирович

Алеев Артур Сяитович

Шариков Игорь Александрович
Морозов Владимир Анатольевич
Заворотный Андрей Юрьевич

8 (499)246 70 34
8 903 186 55 71
8 985 265 46 22
8 903 243 53 63
8 916 220 00 61
8 916 605 51 21
8 926 165 52 25
8 (496)227 88 55
8 925 354 21 63
8 925 495 52 98
8 926 768 24 19
8 926 707 39 31
8 910 433 70 39
8 (499)246 70 34
8 916 670 23 30
8 916 264 97 59 
8 966 131 06 27
8 903 533 53 35
8 916 482 44 05 
8 (496) 618 20 55
8 903 589 71 31
8 926 177 58 58
8 (499)246 70 34
8 (495)782 58 25
8 916 874 58 52
8 926 815 30 25
8 965 219 58 78
8 903 286 81 41
8(499)246 70 34
8 915 366 46 86
8 (495) 554 00 55
8 (498) 659 95 63
8 916 686 06 82
8 915 127 66 61
8 965 289 37 64
8 (495) 786 58 16
8 903 252 68 60
8 917 530 99 20
8 910 444 31 26
8 916 283 94 34
8 910 081 177 11
8 (4967)68 35 95 
8 985 767 28 99
8 926 304 74 07
8 916 558 80 00
8 (495)528 90 15
8 926 471 32 35
8 (499)246 70 34
8 (496)547 46 44
8 (499)246 70 34
8 903 019 29 82
8(499)246 70 34
8 903 010 34 04
8 916 132 17 50
8 910 432 31 32
8 (499)246 70 34
8 926 248 55 64
8 977 606 03 21
8 (499)246 70 34
8 915 042 79 28
8 (499)246 70 34
8 (49656) 6 56 40
8 926 277 94 39
8 916 373 44 72

mosoblsr@mail.ru
vitebsk75@yandex.ru
odintsovosr@gmail.com
loginov.ko@mail.ru
ralnikowakris@mail.ru
vshush@mail.ru
seveni1@mail.ru
anzhela.gorodeck@mail.ru
nnagiev@mail.ru

ka-dubna@mail.ru@live.com
serg-anik@mail.ru
sr-zhukovsky@mail.ru
mosoblsr@mail.ru
victor20063@yandex.ru
mosoblsr@mail.ru
bazulinam@mail.ru
kkonevg@mail.ru
egida41@rambler.ru
region107@rambler.ru
vesta-pr@yandex.ru
Vlacuk27@gmail.com
mosoblsr@mail.ru
leconc@yandex.ru
perspektiva4@mail.ru
spravoros.lobnya@gmail.com
79265641766@yandex.ru
mosoblsr@mail.ru
mosoblsr@mail.ru
2104724@mail.ru
lubarz1@mail.ru
spbykov@yandex.ru
tomilino-2009@mail.ru
avto.bereg@yandex.ru
2188@gmail.com
stroyprogresss@list.ru
miss.melnica@yandex.ru
mosoblsr@mail.ru
valerei.kiselev@gmail.com
ozdupak@gmail.com
spravedlivoposad@mail.ru
SR-Podolsk@yandex.ru
arohman@yandex.ru, 
odintsov@mail.ru 
mosoblsr@mail.ru
d.chinihin@reutov.net
srloginoff@mail.ru
mosoblsr@mail.ru
sprrossp@gmail.com
mosoblsr@mail.ru
serp.deputat@mail.ru
mosoblsr@mail.ru
KamLs@yandex.ru
cyuguev@mail.ru
n_tihonov@bk.ru
mosoblsr@mail.ru
sheridan57@mail.ru
spravedlivochg@gmail.com
mosoblsr@mail.ru
artal911@gmail.com
mosoblsr@mail.ru
igorsh767@yandex.ru
79262779439@yandex.ru
andrei.zavorotny@mail.ru
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spravedlivo.domodedovo@yandex.ru

Наименование местного отделения ФИО Председателя Совета
местного отделения 

Телефон e-mail№
п/п


